平成30年8月14日(火) センター佐賀大和







1,2年生、保護者の方々のおかげで準備万端!

気を届けようという想いで揮毫しました。三年生と二年生はリクエスト書道も行い、多くのお客様に作品をお渡しする らと十五時からの二回パフォーマンスを行いました。 てきた仲間や後輩、支えてくれた家族や応援してくださる地域の方々への感謝の想いを作品にしました。十五時からは、 **「歩み~そして挑む平成最後の夏~」をテーマに、平成という年に自分がやりたいことに挑戦していこう、皆さんに元** 今年で8回目となる書道フェスタが八月十四日(火) 本校伝統の書吟(祝賀詞)をはじめ、十三時からは、 にイオンショッピングセンター佐賀大和にて行われ、 「歩み〜出逢いに感謝〜」をテーマに、 三年間一緒に書道をし

十三 時 か

できたことを感謝しています。また、今回も司会進行は、 ことができました。 緊張感の中で、それぞれ思いを筆に乗せ力強くパフォー 本校放送部さんにお願いしました。 マンスをすることができました。大勢の方々に囲まれて揮毫





リハーサルも入念に!いざスタート!!

























第1部「歩み~出逢いに感謝~」















それぞれが別々に揮毫し、最後には 1枚の作品に仕上げるという試みをし ました。1枚になった時に一人で書き 上げたように全体の雰囲気を合わせる のが難しかったです。









第2部「歩み~そして挑む平成最後の夏~」





墨絵にも挑戦!





自分を「越」える!









パフォーマンスではこれまで支えてくださった多くの方々へ感謝の思いを込めて書きました。今年も多くの方々に来場いただき、本番では練習以上の作品を書き上げることができたと思います。関係者の皆さま、保護者の皆さま、卒業生のみんな、今年も本当にありがとうございました。